

Quand l'art s'invite chez Brioche Dorée : une fresque signée Freya Clarke au restaurant de la Place du Colombier

Situé au cœur du berceau historique de l'enseigne, le restaurant Brioche Dorée de la Place du Colombier à Rennes a fait peau neuve en décembre dernier, adoptant les codes du nouveau concept de l'enseigne : un design plus moderne, un parcours client repensé et une nouvelle offre recentrée autour de la viennoiserie. Dans le prolongement de cette transformation, il dévoile aujourd'hui une œuvre unique signée Freya Clarke, artiste locale engagée. Cette fresque colorée et inspirante, pensée en écho à l'esprit street art du quartier, s'inscrit pleinement dans la dynamique artistique de la dalle du Colombier.

Un hommage artistique à l'univers Brioche Dorée

Pour habiller le rideau métallique de son restaurant, Brioche Dorée a fait appel à l'artiste rennaise Freya Clarke. Inspirée par les arts tribaux qu'elle réinterprète avec une approche contemporaine, l'artiste a imaginé une fresque haute en couleurs mêlant symboles, motifs et énergie positive.

Cette création graphique joyeuse met à l'honneur l'univers Brioche Dorée à travers la représentation de ses produits emblématiques (croissant, brioche, sandwich...) et des clin d'œil à la ville de Rennes, s'intégrant harmonieusement dans le paysage artistique local.

« J'ai voulu créer une fresque qui raconte une histoire simple et joyeuse, à l'image du restaurant Brioche Dorée. Chaque motif, chaque symbole est une façon de célébrer Rennes, le partage, et la chaleur des petits moments du quotidien. » – Freya Clarke, artiste peintre.



Freya Clarke : une vision tribale et contemporaine



Formée à Paris en design de mode et de l'environnement à l'École de Condé, Freya Clarke a fait ses armes dans l'univers de la création pour de grandes marques, avant de revenir à Rennes pour se reconnecter à sa pratique première : la peinture.

Inspirées par les arts premiers, ses créations mêlent couleurs vives, motifs tribaux et symboles traditionnels pour exprimer et transmettre une histoire ancestrale, traduite à travers un regard contemporain.

Un restaurant ancré dans la vie du quartier

À travers cette initiative artistique, Brioche Dorée affirme sa volonté de valoriser l'art urbain et de s'intégrer pleinement à l'identité culturelle locale. Depuis plus de vingt ans, la dalle du Colombier s'impose en effet comme l'un des hauts lieux du street art à Rennes. Fresques, graffitis, lettrages et collages habillent ses murs et racontent son histoire.

Au cœur de ce quartier, le restaurant Brioche Dorée du Colombier est un repère familier pour de nombreux Rennais. Présente depuis plusieurs années, l'équipe du restaurant est reconnue pour son accueil chaleureux et son service attentionné. Cette fresque est aussi un clin d'œil à celles et ceux qui font vivre le lieu au quotidien.

À PROPOS DE BRIOCHE DORÉE

Enseigne pionnière de la restauration rapide à la française, Brioche Dorée compte 332 points de vente à travers le monde dont 271 en France. Engagée pour la qualité et l'authenticité d'une cuisine alliant fraîcheur, convivialité et simplicité, elle a su s'imposer comme une marque incontournable sur le secteur de la restauration rapide, avec 70% de notoriété assistée et un chiffre d'affaires de 241,8 millions d'euros en 2024.